

9 / 23 ローマの中にあった日本

先に帰国する数田さんとお別れして、地下鉄に乗って、映画ローマの休日で有名なスペイン階段へ。昨日のことを教訓にしてバックに常に手を添えて、人ごみのなかではバックを抱えて歩きました。ローマの地下鉄、暗くて汚くて私は結構怖かったです。人がいない時にホームに来てしまった時はゾクッとしました。



この時、なんだか騒がしい小学生くらいの女の子が5人いました。ホームを走り回って何やら話しています。普通に見るとなんでもない光景ですが、彼女たちはスリの集団なんです。ガイドブックでのスリ被害にもあげられていました。思った通り、その後、別の駅で犯行が見つかって怒られている姿を見ました。見かけは本当に普通の女の子たちです・・・

スペイン階段の後は、トレヴィの泉です。この泉に背を向けてコインを投げるとローマ再訪が叶うと言われており、やらずにはいられません！叶いますように・・・



そのまま通りを抜けると、ポポロ広場に着きました。



噴水の周りでしばらく休憩した後、地下鉄で街中に戻ります。

そして滞在中行こうと決めていた場所へ！



そう、三越ローマ店です！！

入店すると「いらっしゃいませ」と言われ、うその懐かしさに思わず頬が緩みます。店員さんもお客さんもほとんどが日本人でした。向かったのはトイレです(笑)イタリアのトイレ事情には結構困ってます・・・まず公衆トイレがない。コンビニもない。有料トイレはたまにある。トイレトペーパーがない。便座がない・・・・。三越のトイレはさすが日本、もちろん無料で、清潔感満載でした！売り場はこんな感じ！



少し奥に入ると休憩所も！うれしい水のサービス！W i - F i もつながります！



日本人の需要をきっちりカバーしてくれてて、なんだかホッとしました。ローマにいるのにすこしだけ日本に帰った気分になさしてくれました。

そしてこの日はホテルで、ちょっとしたパーティーがありました！宿泊しているみんながロビーに集まって、一緒にパスタを食べ、お酒を飲みながら話します。

トルコから来ていた男性は、私がスリにあったことを知って、トルコの伝統的なお守り“ナザール・ボンジュウ”をプレゼントしてくれました。悪いことを跳ね除ける力が備わっているとされ、古くから子供に授けられているそうです。

他にも、グリース(ギリシャ)から来た日本が大好きな3人組や、休学してヨーロッパを旅している日本の女の子とも出会いました。

日本だったら人見知り發揮して全然話せないだろうに、いい感じにお酒も入って(笑)、本当に楽しい貴重な時間を過ごすことができました。